



Oportuno y correcto, el llamado de Sheinbaum a la unidad interna: Monreal



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, calificó de “oportuno y correcto” el llamado a la unidad interna que la presidenta Claudia Sheinbaum hizo a los líderes de la mayoría parlamentaria la noche del lunes en Palacio Nacional.

Monreal definió la reunión como “amable, cordial y respetuosa, pero sobre todo con una gran visión y sentido de responsabilidad republicana”.

Al encuentro asistieron el senador Adán Augusto López y el propio Ricardo Monreal, después de protagonizar el pasado una confrontación verbal e intercambio de acusaciones, así como la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, y la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, entre otros.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En un mensaje en redes sociales, el líder de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro hizo suyo el llamado presidencial a la unidad.

“(Claudia Sheinbaum) hizo un llamado a la unidad interna, a mantener el interés general por encima de cualquier otro y a procurar la unidad nacional para lograr mayor desarrollo, mayor bienestar, mayor felicidad para las mayorías. Su llamado fue oportuno y correcto, con visión de futuro y con mucha claridad en sus propósitos y estrategias, y por eso lo atendemos; yo lo hago mío y todos lo hacemos nuestro en los grupos de la Cámara de Diputados.

“Fue una reunión amable y cordial, respetuosa, pero sobre todo con una gran visión y sentido de responsabilidad republicana”, puntualizó.

Tras las acusaciones de su correligionario Adán Augusto López sobre supuestas irregularidades en contratos del Senado durante su gestión como líder de Morena en el recinto legislativo, Monreal expresó además su convicción de que los servidores públicos deben estar sometidos al escrutinio.

“También estoy consciente de que ser servidor público es estar sometido siempre al escrutinio jurídico y social. Así lo he hecho siempre durante casi 44 años de trabajo como servidor público. Lo seguiré haciendo y les aseguro que siempre lo hemos hecho con honestidad y rectitud”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-oportuno-y-correcto-llamado-de-sheinbaum-a-unidad-interna>